

*Carta de renovación con la iniciativa del  
Pacto Mundial y con los Diez Principios*

Morón de la Frontera, 20 de septiembre de 2022

A todos nuestros grupos de interés,

Con estas líneas quiero expresar que es para todas las personas que forman Angel Camacho Alimentación una satisfacción volver a renovar el compromiso que nuestra empresa ha adquirido con los Diez Principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas y con la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Esta Memoria de Sostenibilidad es para nosotros un vehículo donde mostrar de forma transparente y clara como cada día trabajamos para hacer del Pacto Mundial y sus principios, parte de la estrategia, la cultura y las acciones cotidianas de la compañía.

Presentamos este informe para transmitir nuestra gestión responsable, siempre vinculada a una visión de negocio a largo plazo, con el convencimiento de que la sostenibilidad es el camino que asegura la viabilidad y el futuro de la compañía, siendo la única palanca capaz de generar y crear valor compartido a todos nuestros grupos de interés y al conjunto de la sociedad.

En este camino el compromiso con el desarrollo local y rural, la protección del medioambiente a través de la mejora continua en la gestión de los recursos naturales, la reducción de los consumos hídricos y energéticos, y la reducción de las emisiones, los residuos y el desperdicio alimentarios, continúan siendo prioritarias para desarrollar la actividad de la compañía de una forma cada vez más sostenible, eficiente y rentable.

Desde Ángel Camacho Alimentación ratificamos nuestro compromiso, y mediante esta comunicación queremos expresar nuestra intención en seguir apoyando y desarrollando esos Principios dentro de nuestra esfera de influencia.

Atentamente,



Ángel Camacho Perea  
Director General